

Caminito



Jeudi 01/06/2023 à 22h

51 rue de Bayard 31000 TOULOUSE

Caminito est un quatuor à cordes qui naît en 2023 suite à la rencontre des 4 musiciens de formation classique, camarades et partenaires musicaux qui partagent l'envie d'aller explorer les musiques latino-américaines, et c'est le tango en particulier qui est au centre de leur travail, d'où son nom, Caminito (quartier emblématique de l'Argentine).

Cette formation est composée de Leonardo Toro et Martina Curtis aux violons, Adama Exmelin à l'alto et Arina Delzers au violoncelle.

À cette occasion, Caminito vous propose une représentation en partenariat avec Tanguendo, une association de danse phare de Toulouse dans laquelle il y aura un show qui sera assurée par Anne-Marie Beyssen et Patrice Dorgans (professeurs de danse au sein de Tanguendo) et une Milonga pour la deuxième partie dont les élèves et public seront les invités sur scène.



Tanguendo existe depuis 1992. L'association a fêté ses 30 ans d'existence du 17 au 20 novembre 2022 derniers à Toulouse.

Son histoire est marquée par de fortes valeurs associatives au service de ses adhérents, par une identité basée sur le partage, la fidélité et la passion pour la culture argentine, et en particulier le tango argentin, au-delà des murs associatifs.

Son statut d'association permet à chacun et chacune de la faire évoluer selon son désir. Chacun de nous peut changer le cours des choses et c'est par cette possibilité et grâce à ces motivations que Tanguendo vit.

Tanguendo fait partie du patrimoine culturel toulousain de part son âge et son importance. En effet, tous les acteurs du tango argentin à Toulouse sont passés dans ses murs, une salle, une association qu'il tient à chacun de nous de faire vivre.

Tanguendo compte aujourd'hui de près de 450 membres.

Déroulement de la soirée

1e Tanda

Celos
Caminito
Volver

Cortina

"The entertainer"

2e Tanda

A media luz
Cristal
Por una Cabeza
Cumparsita



Remerciements

Caminito remercie fortement l'association Tanguendo et particulièrement Pierre-Yves, président de celle-ci , qui grâce a sa générosité ce projet à pu se réaliser.

Les professeurs Anne-Marie Beyssen et Patrick Dorgans pour la possibilité de pouvoir se représenter avec eux de manière gracieuse.

Tout le conseil d'administration, spécialement Anne-Dominique qui nous a accompagné, aidé à organiser et contribué au bon déroulement de ce spectacle.

Enfin, merci aux adhérents de Tanguendo pour leur accueil et participation, sans lequel, le milonga n'aurait pu avoir lieu.

